

# Comunismo en C.A. haría difícil defensa de E.U.

Washington, marzo 10 (AP). El secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, afirmó hoy que el surgimiento de Nicaragua como "una plaza fuerte comunista" en Centroamérica, así como una victoria guerrillera en El Salvador, "complicaría enormemente nuestro problema de defender el territorio continental de Estados Unidos".

Por otra parte, en testimonio hoy ante el Comité de la Cámara de Representantes para Asuntos Exteriores, se rehusó a responder preguntas acerca de un presunto esfuerzo de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), para desestabilizar el gobierno en Nicaragua.

"No comentaré sobre el gran número de versiones sobre presuntas actividades encubiertas o de inteligencia. Nunca lo hice. Son altamente secretas, todo el tema lo es", manifestó.

"Con eso no quiero dar a entender en ningún sentido que existen planes de ese tipo, o que esa historia fuera correcta o incorrecta", añadió.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**COLOCA FLORES.** Chillmark, Massachusetts, marzo 10 (AP). El actor Bill Murray, coloca flores sobre el ataúd de su amigo, el también actor John Belushi, ayer en el Cementerio Abel's Hill de esta ciudad.

Posteriormente Weinberger trató de asegurar a los miembros del Comité, que los ejercicios navales de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), que tienen lugar actualmente en el Caribe, no forman "parte de ningún plan general" apuntando directamente contra Cuba y Nicaragua.

Explicó que esas maniobras se realizan precisamente Pasa a la página 11

## Nicaragua afirma que tiene miedo de ataque

Naciones Unidas, marzo 10 (UPI). Nicaragua hizo saber a funcionarios de las Naciones Unidas que teme un posible ataque de sus vecinos, mientras espera con ansiedad las gestiones de mediación que está realizando el secretario de Relaciones Exteriores de México, Jorge Castañeda, dijeron hoy fuentes diplomáticas autorizadas.

El ministro de Agricultura de Nicaragua, Jaime Wheelock, expresó la semana pasada su preocupación a funcionarios de las Naciones Unidas que su gobierno sigue temiendo que se busque una excusa para un ataque conjunto contra su país, según las fuentes.

Wheelock, que acaba de realizar una visita a Nueva York, conversó con funcionarios de las Naciones Unidas, incluso el secretario general, Javier Pérez de Cuéllar, planteando inquietudes sobre la

situación en el Caribe.

La postura expresada en la ONU, incluso por Pérez de Cuéllar, en una entrevista de prensa, es que las cuestiones latinoamericanas caen dentro del marco del organismo regional, o sea la Organización de los Estados Americanos.

Pero Wheelock, según las fuentes, expresó que Nicaragua estima que en la OEA puede haber una mayoría predispuesta en su contra.

## Diario elogia las elecciones de Guatemala

Nueva York, marzo 10 (UPI). Las elecciones realizadas en Guatemala "merecen nuestro respaldo y no la crítica" dijo hoy en editorial el diario neoyorkino "The Wall Street Journal" al comentar los comicios presidenciales del domingo en esta nación centroamericana.

El matutino dijo que tras las elecciones se han producido acusaciones y desmentidos sobre posibles fraudes y que se dice que ningún candidato obtuvo una clara mayoría.

"Pero lo sorprendente es que la elección tuvo lugar, a pesar de todo", agregó, alabando a los votantes guatemaltecos que acudieron a las urnas masivamente, a pesar de las amenazas de boicot de los guerrilleros.

## Khadafy visita Viena protegido por mil guardias

Viena, marzo 10 (UPI). El gobernante de Libia, coronel Moammar Khadafy, llamado por la oposición "el hombre más peligroso del mundo", llegó hoy en su primera visita oficial a un país occidental, acompañado por sus guardaespaldas personales y protegido además, por 1,000 guardias de seguridad.

Los helicópteros de la policía se movían en círculos por encima del aeropuerto Schwechat, mientras dos aviones Boeing libios aterrizaron a las 3.38 de la tarde (14.38 GMT) trayendo a Khadafy y a su comitiva de unos 120 consejeros y guardaespaldas.

El canciller Bruno Kreisky, duramente atacado por la prensa local por invitar al coronel, dio la bienvenida a su huésped, con el que mantendrá extensas conversaciones durante su visita de cuatro días.



**CANCELLERES.** Brasilia, marzo 10 (AP). Los cancilleres de Canadá, Mark McGuigan (izquierda), y del Brasil, Ramiro Saraiva Guerreiro, sonríen mientras se dan la mano después de firmar acuerdos bilaterales e internacionales, durante la visita oficial de McGuigan a Brasil.

## Honduras mantiene base a pesar de sandinistas

Tegucigalpa, marzo 10 (AP). El presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova, declaró hoy que su gobierno mantendrá una base naval en la Isla del Tigre, a 180 kilómetros al Sur de aquí, que había sido cuestionada por Nicaragua.

Suazo dijo que "de no hacerlo" prefería antes renunciar de mi alta posición".

El mandatario visitó la zona en compañía del jefe de las fuerzas armadas, coronel Gustavo Alvarez Martínez, y de varios miembros de su gabinete.

Los habitantes del Tigre, venían exigiendo que el destacamento militar fuese retirado del lu-

gar por temores de supuestas invasiones del ejército sandinista de Nicaragua, que en varias oportunidades ha señalado su desagrado por la presencia allí de unos 150 soldados hondureños.

Córdova Suazo, que asumió el poder el 27 de enero pasado, dijo que "la base naval fue construida para defender la soberanía de Honduras y, por lo tanto, permanecerá en la Isla del Tigre".

La isla, de aproximadamente 60 kilómetros cuadrados, está situada en el Golfo de Fonseca a por lo menos 100 kilómetros del territorio nicaragüense.

## Breves Internacionales

### Embargo cerealero a Rusia

Washington, marzo 10 (UPI). En un intento por reducir los temores de los agricultores norteamericanos, altos funcionarios gubernamentales dijeron hoy que el presidente Ronald Reagan autorizaría un embargo cerealero contra la Unión Soviética sólo si Moscú adopta acciones "extremas" o "amenazantes".

El secretario de Agricultura John Block, el representante especial sobre asuntos de comercio William Brock y el asistente del secretario, Robert Hormats, dijeron ante la Comisión de Agricultura del Congreso que un embargo está descartado en las actuales condiciones.

Ante preguntas de los miembros de la comisión, Block dijo que los actuales contratos de ventas de granos a Moscú "van a ser respetados" mientras los soviéticos no asuman un "comportamiento extremo".

Brock también se encargó de asegurar que no había posibilidad de embargo, afirmando que no se efectuaría a menos que los soviéticos tomaran acciones "extremadamente amenazantes".

Los agricultores están especialmente preocupados de la posibilidad de restricciones de comercio.

Desde que la Ley Marcial fue declarada en Polonia en diciembre, la posibilidad de un embargo ha provocado una caída en los precios de los productos agrícolas.

### Resultado final en Guatemala

Guatemala, marzo 10 (AP). Las cifras finales de las elecciones presidenciales realizadas el domingo y dadas a conocer hoy oficialmente por el Consejo Electoral, son las siguientes:

Angel Anibal Guevara (PR-PID-FUN) 379,051 votos; 35.11 por ciento. Pasa a la página 41

# Reagan decreta sanción a Libia

Washington, marzo 10 (Latin-Reuters). El presidente estadounidense Ronald Reagan, decretó un embargo petrolero contra Libia y prohibió la exportación a ese país, de tecnología y equipo para producción de gas y petróleo, informó hoy el Departamento de Estado.

Las medidas se deben a la exportación del terrorismo y subversión de Libia a varios países, particularmente en Medio Oriente y África, dijo el Departamento de Estado.

El vocero Dean Fischer dijo a la

prensa que el gobierno, que durante un año ha estado revisando su política con respecto a Libia, no había advertido evidencias significativas en un cambio de rumbo en las actividades del gobierno del coronel Moammar Khadafy.

"Los esfuerzos libios para desestabilizar a los amigos regionales de los Estados Unidos continuaron", dijo Fischer.

"En consecuencia, el gobierno decidió que en este momento es apropiado tomar mayores medidas para enfatizar

Pasa a la página 41

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**BASES SOVIETICAS.** Washington, marzo 10 (AP). Esta foto aérea de las bases que existen en Nicaragua, es una de las tomadas recientemente para apoyar la afirmación norteamericana de que en Nicaragua se es-

tá incrementando el armamentismo en gran escala. Estas bases en Diriamba, tienen diseño y construcción del estilo soviético y de Alemania Oriental.